



Journée internationale des maladies rares

Maladies rares : les défis de la recherche

Mercredi 28 février 2018
17h00



UGC Forum des Halles

Madame Frédérique Vidal

Ministre de l'Enseignement supérieur, de la
Recherche et de l'Innovation

Allocutions d'ouverture

Madame Anne Chevrier

Cheffe de Projet Maladies Rares
Direction Générale de l'Offre de Soins
Ministère des Solidarités et de la Santé

Madame Marie-Pierre Bichet

Alliance Maladies Rares

Faire de la recherche une priorité dans les maladies
rares, la voix des malades

Madame Célia Mercier

Fondation maladies rares

Panorama de la recherche dans les maladies rares

Professeur Ariane Berdal

Corriger les défauts de formation des os et des dents
des maladies rares avec des médicaments, conte ou
réalité ?

Madame Viviane Armand Docteur Véronique Rousseau Professeur Pierre Cattan

Atrésie de l'Oesophage : l'ingénierie tissulaire est-elle
une solution d'avenir ?

Professeur Laurent Servais

L'amyotrophie spinale : Histoire d'une maladie mortelle
et incurable qui, dans 102 heures, va peu à peu
disparaître...

Organisée par :



MAIRIE DE PARIS

